

ABSTRAK

Anshari 2011. *Manajemen Tenaga Pendidik Di MTsN 1 Gambut.* Skripsi, Jurusan Kependidikan Islam Prodi AMPI. Pembimbing: (I) Dr. H. Burhanuddin Abdullah, M.Ag (II) Suhrawardi, M.Ag.

Penelitian ini dimaksudkan untuk menggambarkan tentang manajemen tenaga pendidik yang ada di MTsN 1 Gambut. Maksud dari penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya kepala madrasah sebagai manajer pada madrasah dan orang yang bertanggung jawab dalam pelaksanaan tersebut dan pelibatan personil dalam rangka pencapaian tujuan.

Pokok permasalahan pada penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan manajemen kepala madrasah terhadap tenaga pendidik dan faktor apa saja yang mempengaruhi pelaksanaan manajemen kepala madrasah terhadap tenaga pendidik tersebut. Berdasarkan perumusan masalah yang ada, maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen kepala madrasah terhadap tenaga pendidik di MTsN 1 Gambut dan hal apa saja yang mempengaruhinya.

Subjek penelitian ini adalah kepala madrasah dan tenaga pendidik. Sedangkan objek penelitiannya manajemen kepala madrasah terhadap tenaga pendidik/guru di Madrasah Tsanawiyah Negeri 1 Gambut meliputi upaya-upaya yang ditempuh kepala madrasah. Dalam melaksanakan manajemen terhadap tenaga pendidik/guru, hal apa saja yang mempengaruhi pelaksanaan manajemen kepala madrasah terhadap tenaga pendidik/guru.

Teknik pengumpulan data yang dipergunakan dalam penelitian ini yaitu teknik observasi, wawancara dan dokumenter. Setelah data terkumpul maka dilakukan pengolahan data dengan menggunakan teknik koleksi data, editing data, interpretasi data. Data yang terkumpul kemudian di analisis secara deskriptif kualitatif dengan menggunakan teknik penarikan kesimpulan secara induktif.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa pelaksanaan manajemen tenaga pendidik di Madrasah Tsanawiyah Negeri 1 Gambut yang meliputi: Manajemen rekrutmen, manajemen penempatan, manajemen pengembangan, manajemen kesejahteraan (supervisi), manajemen kedisiplinan, manajemen pemberhentian dinyatakan maksimal Adapun hal yang mendukung manajemen tenaga pendidik di Madrasah Tsanawiyah Negeri 1 Gambut yaitu, latar belakang pendidikan Kepala Madrasah yang tinggi, latar belakang pendidikan dan keterampilan guru yang sudah baik.